



61^{ème} SESSION DE L'ASSEMBLES GENERALE
DES NATIONS UNIES

DIALOGUE DE HAUT NIVEAU SUR LES THEMES
"MIGRATIONS INTERNATIONALES ET
DEVELOPPEMENT"

DECLARATION PRONONCEE
PAR
S.E.M. PASCAL GAYAMA

AMBASSADEUR, REPRÉSENTANT PERMANENT ADJOINT
(Au nom de S.E.M. Rodolphe Adada, Ministre des Affaires
Étrangères)

NEW YORK, LE 15 SEPTEMBRE 2006

Madame la Présidente,

Notre débat porte sur un thème d'une actualité brûlante que nous servent chaque jour les médias à travers des images tragiques. Et pourtant, les historiens nous le diront, les migrations sont aussi vieilles que le monde. Voilà qui justifie le rôle et

La conséquence, comme chacun peut s'en rendre compte. c'est cette course effrénée vers le bonheur réel ou supposé, à obtenir au prix d'un visa hypothétique ou

coopération avec cette organisation dans l but de concrétiser l'idée d'une " Décennie Internationale pour les Migrations et l Développement" qui a déjà été évoquée ici et là.

A cet égard mon pays serait heureux de discuter avec l'Organisation Internationale des Migrations de la possibilité d'organiser à Brazzaville au Congo, une première série de rencontres internationales dont l'objet serait justement d'examiner l contenu d'un tel projet de décennie.

Pour l reste de nos propositions, nous nous associons aux déclarations faites à cette tribune en particulier par le Groupe des 77 dont nous partageons évidemment les approches en matière d'immigration et de développement.

Je vous remercie.